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第４７回例会報告（６月２６日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ５８名 ・出席数 ４１名 ・欠席数 １７名
・当日出席率 ７４．４７％ ・前々回修正出席率 ９５．５６％
＜欠席会員＞檜垣(俊)､飯､飯沼､小島､近藤､松木､光宗､村上(修)､村上(裕)､越智(務)､白石､横井
〔免除会員〕原(真)､原田､佐伯､坂本､八木
＜6/12欠席補填＞(6/16今治北)檜垣(賢)､檜垣(俊)､平尾､冠､門田､川上､小堀､近藤､光宗､村上(裕)､

越智(務)､横井､吉田 (6/23今治南)田中

◇会長報告・原竜也会員に先日、女の子が誕生されました。心より御祝い申し上げます。
◇幹事報告・ミャンマーサイクロン被災者支援、四川大地震被災者支援の寄付金は、個人の寄付を含み、

72,127円となりました。ニコニコより17,873円を加算し総額10万円（ぞれぞれ５万円ずつ）
を送金致しました。御協力ありがとうございました。

・次週７月３日（木）18:30より、笹にて2007-08・2008-09年度合同理事会を開催致します。
理事の皆様は宜しくお願い致します。

・ロータリーレート変更のお知らせ：現行１ドル＝102円から106円に変更となります。
・次週７月３日次年度初例会では、新年度理事の皆様に、また、７月10日（木）は各委員長
の皆様にご挨拶頂きます。宜しくお願い致します。

◇親睦活動委員会報告・第６回ゴルフコンペ結果：優勝 平尾会員、準優勝 近藤会員、３位 吉田会員
▽光藤会長杯取りきり戦有資格者:八石､前川､小島､平尾､吉武､大澤､冠､飯､光藤､近藤､吉田各会員

最終夜間例会 於：今治国際ホテル 松泉亭
理事・委員長退任挨拶／◆西本信保出席委員長：委員会は私のほかに渡辺昜廣会員と村上裕一会員の３
名で行いました。◆戸梶學クラブ会報委員長：週報は迅速、正確、分かりやすくをモットーに努めまし
た。◆檜垣圭之介職業分類委員長：心配していましたが充填、未充填は年度初めと同じになりました。
◆吉田透親睦活動委員長：１年間いろんな行事に参加して頂き、いろんな意味で助けて頂きありがとう
ございました。◆尾越優会員選考委員長：1 年間無事に終えることができました。◆大澤正尚プログラム
委員長：越智健司会員、村上裕一会員と担当いたしました。年次計画は多少変更しましたが、無事終わ
りました。◆吉武誠治広報・IT委員長：広報活動はまずは身内からということで、妻と息子にロ－タリー
に関する協力をもらいました。◆村上裕一CLP検討委員長（幹事代読）：実質的な仕事はありませんでし
たが、CLP に取り組む必要性が強まりつつあるように聞いています。◆渡邊道信副会長・クラブ奉仕委員
長：会長代理を３回しましたが、クラブ奉仕委員長としては各委員会にお任せしました。◆八石玉秀会
計：事務局の村上さんにご協力頂き、終わることができそうです。◆平尾浩一郎職業奉仕委員長：職場
訪問を３回、委員会アワーを２回行いました。勉強をさせて頂きました。◆重松宗孝社会奉仕委員長：
小さな奉仕賞やあすなろ学園とのソフトボールなど、少しでも内容があるように努めました。
◆渡邉一志S.A.A：不行き届きでありましたが、すばらしい花をたくさんに咲かせて頂きました。感謝と
お礼を申し上げます。◆久米操幹事：６月 30 日に過去 10 年間の幹事会を開きます。他の幹事も出席は
可能です。理事委員長の皆様、他御協力頂きました会員の皆様、また事務局の村上さんにはお世話にな
りました。次年度は 75 周年に向けて事務局の仕事も非常に増えると思いますので、仕事を頼むときは
文書か電話をして頂ければ幸いです。◆光藤廣司会長：
皆様の支えで無事会長を務めることができました。最初
は不安とプレッシャーで苦しい時期が続きました。飯パ
ストガバナーは「ロータリーは友をつくるところ」とお
っしゃっていますが、この 1 年ほど人の情けを感じたこ
とはありません。ロータリーはよき人間成長の場です。
引き継ぎ式／光藤会長から檜垣圭之介次期会長に会長バ
ッジと槌が、久米幹事から重松宗孝次期幹事に幹事バッ
ジと財産目録が手渡されました。
懇親会／松田新会員の発声で乾杯し、懇親会に移りまし
た。和気あいあいのなか会話が弾み、豪華賞品が当たる
ゲームで雰囲気は最高潮に盛り上がりました。１年の締
めくくりの例会で，会員の顔は晴れ晴れとしていました。

次回例会（７月３日）

【 初例会：理事挨拶 】
＜会員誕生祝＞ 川上 昭一氏（７／９） ＜夫人誕生祝＞ 檜垣 賢二氏（７／９）
＜入会記念祝＞ 佐伯 亮治氏（７／３） 西本 信保氏（７／４）

田中 雅仁氏（７／４） 坂本 昌平氏（７／６）

〔 献立 ： 健寿司 〕


